

# BESCHLÜSSE DER ÖFFENTLICHEN SONDERSITZUNG DES MARKTGEMEINDERATES

am Donnerstag, 28.03.2019, im Sitzungssaal des Rathauses

Zur allgemeinen Information werden nachfolgend die gefassten Beschlüsse (öffentlicher Teil) der vorgenannten Sitzung auszugsweise abgedruckt. Die Veröffentlichung ersetzt nicht den im Einzelfall erforderlichen Vollzug.

- 1**      **Entwurfsplanung für den 2. Bauabschnitt der Hauptstr. (Schargasse bis Rudolf-Diesel-Straße) - Kanal, Wasser, Fahrbahn, Gehwege und Friedhof;  
hier: Vorstellung des Sachstandes und ggfls. Beschlussfassung**

Die vom Büro Focht vorgestellte Planung für den zweiten Bauabschnitt der Neugestaltung der Hauptstraße wird zur Kenntnis genommen und gebilligt.  
Ebenso wird die innerörtliche Umleitungsstrecke - insbesondere unter Beachtung der Sicherheitsanforderungen am Schulzentrum an der Maas sowie der Anbindung des ÖPNV – gebilligt.  
Eine Verkürzung der Bauzeit durch Baustellenoptimierung ist vorzusehen.

- 2**      **Erstellung eines Nahmobilitätskonzepts für Hösbach und Ortsteile**

Die Verwaltung wird beauftragt, geeignete, erfahrene Fachbüros zu ermitteln, die unter Einbindung von Fachstellen sowie von Interessengruppen und Bürgern ein maßnahmeorientiertes und interdisziplinäres Nahmobilitätskonzept für Hösbach und seine Ortsteile entwickeln können.

Der Marktgemeinderat entscheidet dann über die konkrete Zielsetzung des Nahmobilitätskonzeptes und über die Auftragsvergabe. Angestrebt wird eine interkommunale Zusammenarbeit mit dem Markt Goldbach.



Michael Baumann  
Erster Bürgermeister